

MUSÉE DE L'AREUSE

Cent ans de scoutisme à Boudry

Mathieu Despont viendra, demain à 20 heures, au Musée de l'Areuse, à Boudry. Le responsable actuel des scouts de Boudry évoquera l'histoire du groupe, qui est l'un des premiers du scoutisme suisse. L'entrée est libre, et une collation sera offerte à l'issue de la soirée.

Le scoutisme a été fondé en Angleterre par Robert Baden-Powell. Son livre sera intégralement traduit par Pierre Bovet, habitant d'Areuse, ami de Jean Piaget et instigateur de la pédagogie active. Le groupe de Boudry, dit «groupe Marfaux», a été créé sur la base de ce livre par le pasteur Rollier en 1912. Il comptait alors 80 membres. Aujourd'hui constitué d'une septantaine de personnes, il fait partie des plus importants du canton.

Mathieu Despont, par ailleurs président du Conseil général de Boudry, rappellera le moment fort que constitua la visite des scouts boudryens à Baden-Powell. Les valeurs du scoutisme telles la tolérance et le respect seront au centre de la présentation. Des valeurs qui franchissent les frontières culturelles, puisqu'un groupe musulman est actif à Neuchâtel.  **COMM-RÉD**